

## Noticias de interés farmacoterapéutico.

### Trastorno del trastorno por consumo de opioides

La revista *JAMA* ha publicado un resumen de la guía sobre el [tratamiento del trastorno por consumo de opioides](#). Contiene recomendaciones sobre el tratamiento farmacológico, considerando metadona o buprenorfina como primera línea de tratamiento. Entre otros aspectos, se indica la necesidad de investigar si deben modificarse los protocolos de dosificación y titulación de dosis con opioides sintéticos de alta potencia como el fentanilo.

### Deshabituación tabáquica

El boletín Infac ha publicado un número sobre el [tratamiento farmacológico del tabaquismo](#). Comprende desde una descripción de los fármacos disponibles para la cesación tabáquica (terapia sustitutiva de nicotina, bupropión, vareniclina y citisiniclina), seguridad, elección del tratamiento según comorbilidades y criterios de financiación para cada uno de los fármacos, hasta la indicación enfermera de estos medicamentos.

### Síndrome de piernas inquietas

En *JAMA* se ha publicado una [revisión sobre el síndrome de piernas inquietas](#), que incluye información sobre fisiopatología, diagnóstico, evaluación y factores de riesgo y condiciones relacionadas. Se recomienda la suspensión de los medicamentos que exacerban el síndrome y la suplementación con hierro (sulfato ferroso o intravenoso), con niveles de ferritina sérica ( $\leq 100$  ng/mL) o saturación de transferrina  $<20\%$ . La primera línea de tratamiento son los gabapentinoides, mientras que los agonistas dopaminérgicos (ropinirol, pramipexol y rotigotina) son eficaces a corto plazo, pero a largo plazo pueden provocar empeoramiento. Los pacientes refractarios pueden beneficiarse con opioides a bajas dosis.